



千葉市立誉田中学校 学校だより

誉田のかぜ

学校だよりはHPにも掲載してあります

第10号

令和5年8月29日発行

千葉市立誉田中学校

TEL291-0012

◆夏休み終了 まだ暑い日が続きますが・・・◆

校長 北島 啓行

44日間の夏休みが終わり、学校が始まりました。休み中、特に大きな事件、事故もなく、安堵しているところです。

7月の総合体育大会、コンクールでは、素晴らしい活躍をしてくれました。悔いの残る部活動もあったと思いますが、勝敗は時の運、勝つこともあれば、負けることもあります。一生懸命やっつての結果であれば、素晴らしい経験・思い出になるはずです。



さて、この夏休みはどうだったでしょうか。休業に入る前に、1年生は勉強・部活動・読書を、2年生はこの後、誉田中の中心になる準備を、3年生は自己の進路について真剣に考えてほしいという話をしました。それぞれ、充実した夏休みであったことを期待します。

◆夏休みを終えて◆

各学年の代表生徒に、夏休みを振り返り、9月からの生活について、各学年代表生徒の話を紹介します。

夏休み前、私はこの夏の目標を決めました。それは、「1，2年生の復習に重点をおいて、受験生らしい生活をする。」ということです。結果として、自分がやりたいと思い描いていたほとんどのことを達成することができました。夏休み前は、あまり自分には受験生としての意識がなかったですが、この夏休みで目標をたて、実行することができ、受験生としての意識が強くなりました。また、目標をきちんと実行することができ、自信につながりました。9月からはより受験生としての意識を高め、学習に取り組んでいきたいと思います。また、中学校最後の行事である合唱コンクールなどにも力を入れていきたいです。これからも、日頃の努力を続けて、3年生として悔いのない学校生活を送っていきたいです。

第3学年代表生徒

私は夏休みを終えて、成長したところがあります。それは、人との関わり方です。7月の初めまでは、部活動で3年生がいました。しかし、総体が終わり、自分たちの代になり、私はキャプテンになりました。私は以前までできていなかった、グラウンドを通るときは駆け足、先生には挨拶をするなどの行動を全員で行い、新チームの初試合で勝利を収めることができました。

このことを踏まえ、私は9月からの生活で、当たり前なことを当たり前にするということを心がけていこうと思います。一気に難しいことはできないけれど、一つ一つ確実にやることで、難しい課題も克服できると思いました。これからは、当たり前のことができるように生活をしていきたいです。

第2学年代表生徒

夏休みが終わり、学校生活が再開しました。これからは前期のまとめの時期となります。8月31日、9月1日は定期テストがあり、9月の最初から気を引きしめて生活をしていきたいと思えます。6月中旬あたりから学校生活に慣れるにつれ、落ち着きのない人がいたりして、雰囲気あまりよくない時があると私は思いました。休み明けということもありますが、夏休みという長い期間で身も心も引き締まったと思えます。前期の3か月間はなかなかしっかりできなかったことを、9月からは改善して残りの半年をみんなで協力していきたいです。また、2分前着席と給食の配膳のスピードが遅いなどの課題がありました。そのようなところも自分から声をかけて、雰囲気を良くしたいと思えました。みんなで協力して、これからの学校生活をより良くしていきましょう。

第1学年代表生徒

◆部活動活躍◆

総合体育大会・コンクール

今年の夏は、世界陸上やバスケットボールWカップ予選など、世界的なスポーツ競技が目白押しでした。中学校も、7月8日（土）から千葉市総合体育大会、千葉県総合体育大会、千葉県吹奏楽コンクールなどが行われました。これらを終えて、3年生は部活動を引退し、後輩にバドタッチとなります。



日頃の練習の成果を発揮する場であり、3年生にとっては最後の大会となりました。部によって成績は様々でしたが、最後まで正々堂々と戦い、力いっぱい演奏を行いました。この経験を1、2年生につなげていってほしいと思えます。また、保護者の皆様におかれましては、これまで休日の試合の応援やお弁当作りなど、部活動に対するご理解とご協力に感謝申し上げます。

野球	椿森・土気南・星久喜合同チーム	4-5	1回戦敗退		
サッカー	花見川	0-2	1回戦敗退		
男子テニス	草野	1-3	1回戦敗退	女子テニス	おゆみ野南 0-3 1回戦敗退
陸上競技	女子団体総合	1位	男女団体総合	5位	
	個人	県大会出場者 多数	女子4×100mR	関東大会出場	第4位
バレー	泉谷	2-0 勝、花見川	0-2 負	千葉市ベスト	16
男子バスケ	貝塚	54-48 勝、真砂	42-57 負	3回戦敗退	
女子バスケ	こてはし台	43-55 負	1回戦敗退		
バドミントン	男子	3回戦敗退	女子	1回戦敗退	男子ダブルス 4位 県大会出場
卓球	男子団体	幕張本郷 0-3 負、星久喜	1-3 負		
	女子団体	稲毛 1-3 負、高洲	0-3 負		
柔道	団体	下志津ｸﾗﾌﾞ 2-3 負、個人	81kg 2年男子生徒	優勝	県大会出場
剣道	男子団体	おゆみ野南 2-1 勝、稲毛	0-5 負		
	女子団体	秀英 4-0 勝、小中台	1-1 代表決定戦で敗退		
水泳	1年女子生徒	100mバタフライ	7位、800m自由形	4位	
	3年男子生徒	1500m 自由形	全国大会出場		
吹奏楽	千葉県吹奏楽コンクール	銀賞			

WEB版では個人名は記載していません。